
議会報告会 報告書 

  

彦根市議会議長 西川 正義 様 

                             議会報告会   広聴委員会 班 

                                      安藤 博     

 

開 催 日 時 平成２７年８月３日（月）１９時００分～２０時４５分 

開 催 場 所 
彦根市役所 議場 

出 席 議 員 

 

議 員 氏 名（ 役 割 ） 

谷口 典隆（司会）、安居 正倫（開会挨拶）、山田 多津子（閉会挨拶） 

辻 真理子（説明者）、野村 博雄（説明者）、小菅 雅至（説明者） 

安藤 博（事後報告書作成）獅山 向洋（受付）、事務局（写真） 

参 加 者 数 ３５人 

内   容 

（内容及び時間配分） 

開会挨拶（１９時～１９時７分） 

第１部（１９時７分～２０時５分） 

・一般会計を家計に例えると                      

・平成２７年度主要事業 

・質疑応答 

第２部（２０時５分～２０時４３分） 

・参加者との意見交換 

閉会挨拶（２０時４３分～２０時４５分） 

主な質疑応答、 

議会への意見 

第１部 

・庁舎耐震に関して 

平成２５年９月議会から今日まで経緯から、議員の見解は 

同様事業に対して、３回の予算計上に対しての見解は 

獅山案と大久保案の違いについて 

 耐震工法と制震工法との違いは 

 付帯決議のどの条件を満たせば、議会は賛成できるのか 

第２部 

・彦根城築城４１０年祭開催に関して 

 彦根城の築城は１６０７年であり、予定されている平成２９年度は間違っている。 

 教育の観点からも是正することを望むが見解は 

・正副議長や監査委員の選出について 

 期数だとか、得票数が多いだとかで決めているようだが、立候補制を導入するべき



と考えるが見解は 

・彦根ブランドについて 

・彦根市の観光施策について 

 ４００年祭や１５０年祭、城フェス、生誕２００年祭の宣伝効果がでていない。 

 特に生誕２００年祭のポスターが出来たのは開幕の１０日前であり、広報が遅れて

いる。議会として、課題認識はあるのか 

 ６千万円の事業効果があるのか 

 

市への要望等 
・本町１丁目は、月・木がごみの収集日となっているが、ハッピーマンデーの対策を

お願いしたい。カラスが荒らしている 

  ※ 添付するもの 

    ・回収したアンケート 

    ・写真 数枚（当日の様子がわかるもの、データ提出も可） 

 

  ※ 提出期限：開催後、7日以内に議会事務局あて提出 


